

VANEAU

Immobilier Est Océ

62 m<sup>2</sup>

Réf. 84937293

2 200 000 €

Paris 8<sup>Eme</sup>

Appartement à vendre (75008)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Le Groupe Vaneau vous propose cet appartement d'exception de 62 m2, situé au sixième étage d'une résidence de standing sur la prestigieuse avenue Georges V. cet appartement unique, parfait en tant que pied-à-terre, offre des prestations haut de gamme et une situation privilégiée. cave et parking Loi ALUR : Mandat n° 19655; Honoraires à la charge de l'acquéreur: 5 % TTC (inclus dans le prix) Prix : 2.096.000 € honoraires exclus ; Copropriété incluant 182 lots ; Quote-part annuelle du budget prévisionnel : 6800 euros ; Aucune procédure en cours (articles 29-1A/29-1 loi 65-557, L. 615-6 du CCH) ...

Group Vaneau offers you this exceptional 62 m2 apartment, located on the sixth floor of a luxury residence on the prestigious Avenue Georges V. This unique apartment, perfect as a pied-à-terre, offers top-of-the-range amenities and a privileged location. Loi ALUR : Mandat n° 19655; Fees payable by the purchaser: 5 % incl. VAT (included in the price) Price : 2.096.000 euros; fees excluded ; Co-ownership including 182 lots ; Annual share of the preliminary budget : 6800 euros ; No legal proceedings in progress (articles 29-1A/29-1 loi 65-557, L. 615-6 du CCH) Information on the risks to which ...

## AGENCE VANEAU CHAMP DE MARS

69 AVENUE BOSQUET - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

